

青森県まるごと五所川原フェア in 台湾 第2弾

トップセールス (1月10日、11日)

観光物産課 内線2579

佐々木市長、磯邊市議会議長は台湾台北市の百貨店「大葉高島屋」で開催した「青森県まるごと五所川原フェア」記念セミナーへ出席したほか、観光、物流、輸出入に関連する現地企業を訪れ、台湾からの誘客促進のためPR活動および台湾への輸出に向けた特産品のトップセールスを行いました。

日本台湾交流協会台北事務所では、持参した「赤〜いりんご」は、非常に珍しく台湾でも売れる可能性がとても高いとの評価を受けるとともに、同協会としても五所川原市の発展へ最大限協力すると力強い言葉を頂きました。

生果りんご、加工品のほかに、津軽金山焼で台湾の地形をかたどって制作した「台湾プレート」を各訪問先へ贈答したところ、皆さんに大変喜んでいただき、当市の台湾愛が伝わりました。

市では、今後も台湾との友好を深めながら、特産品の販路拡大、人的交流などを図っていきます。



公益財団法人
日本台湾交流協会 台北事務所



社団法人 台南市台日友好交流協会
郭(カク)理事長を訪問

フェアに展示した立佞武多は、フェア終了後に同協会でも展示してくれる事が決定しました。

佐々木市長のトップセールスや今回のフェアに関わった現地企業を訪問した時の様子を紹介しますよ



大葉高島屋 花園部長を訪問

次回の「青森県まるごと五所川原フェア」も同百貨店で開催する事が決定しました。



台湾伊藤忠商事
洪(コウ)部長代行を訪問

現地で多くの食品を扱っている同社へ、市の特産品をセールしました。



WAGONグループ
洪(コウ)会長を訪問

かつて、青森、函館間を結んだ高速フェリー「ナツチャン Rera」を保有し、今回立佞武多を五所川原市から台湾まで海上輸送してくれました。



飛鳥国際旅行社
頼(ライ)社長を訪問

同社のツアーで、積極的に当市へ招客してくれる事が決定しました。

大人気でした！五所川原市の特産品！

「青森県まるごと五所川原フェア」では当市の特産品や加工品を中心とした物産販売を行いました。フェアには特産品を出品した企業の皆さんや五所川原農林高等学校の生徒の皆さんが応援に訪れ、商品の美味しい食べ方や誕生秘話などたくさんのドラマを伝えながら販売に協力してくれました。「高島屋歴代最大の試食に挑戦！」をコンセプトに、たくさんの試食を提供し、3日間の売り上げは約150万円となりました。

ジュース、生食として振る舞った赤〜いりんご(御所川原、レッドキュー、栄紅)は鮮やかな赤い果肉が大変珍しいと注目を浴び、たくさんの方に食べていただきました。

また、現地の飲食店関係者からは、SNSでの反響はもちろんです、赤〜いりんごの特徴である強い酸味は、スイーツやお酒にもよく合うことから将来性を感じると高い評価を受けました。

市では今後も特産品の販売を行っていく予定です。台湾へ特産品の出品を検討されている事業者は、観光物産課までご相談ください。



大勢のお客さんに赤〜いりんごを試食・試飲していただきました



株式会社 JIN CARE
「レッドキューラワーズドライ」
企業組合 である・そーれ
「ストープ列車石炭クッキー」



株式会社 津軽金山焼
「台湾プレート」ほか



五所川原農林高等学校
「紅玉りんごジュース」



ごしょつがる農業協同組合
「サンふじ」



企業組合 である・そーれ
「中まで赤〜いりんごジャム」



有限会社 ヤマホ竹鼻製麺所
「中まで赤〜いりんごの麺」

五所川原市台湾交流協会会員募集

台湾への特産品の販売および観光資源のPRを行うことで、地域経済の発展、地域活性化につなげ、官民一体となり、五所川原市と台湾との交流を促進し、相互の文化の理解と経済の発展に資することを目的としています。

趣旨に賛同し、活動に参加いただける市内の法人・

団体、個人の方を募集します。

年会費…2,000円

申込先・問…五所川原商工会議所内
五所川原市台湾交流協会事務局
TEL35-2121